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確定拠出年金の制度移行／運用セミナー
～ 新しいラインナップの特徴と分散投資 ～

10月28日（金）に、ライフデザインセミナー「確定拠出年金の制度移行/運用セミ
ナー」を開催しました。リアルタイム受講と録画受講の合計で136名の参加申込をい
ただきました。
2023年1月から確定拠出年金（以下、DC）のプランが、PanasonicからNTCJに

移行します。今回の制度移行を機に、運用方法の見直しを検討されている方は多いの
ではないでしょうか。
今回も塚原哲先生（生活経済研究所長野）をお迎えし、制度移行の概要だけではな

く、DCの基礎から運用方法まで、NTCJプランで取り扱う商品のデータを用いながら解説していただきました。
また、今回だけの受講者特典として、分散割合を入力すると、リスクとリターンが表示されるエクセルファイル（普段は非公開）
をプレゼントしていただきました。

制度移行の概要

新旧商品のラインナップは同等です。既に分散投資をし
ていて移行後も継続する場合は、移行前の配分割合と同じ
になるように、移行時に間髪入れずに切り替えます。
一方、新たに分散投資する場合は、移行時は元本確保型

にしておいて、移行後は、予め決めておいた分散割合に近
づくように毎月少しずつ投資信託にスイッチングしていきま
す。

どの投資信託を買えばよいのか

同じ収益率（リターン）なら、ブレ幅（リスク）が小さいほう
を選び、同じブレ幅なら、収益率が高いほうを選びましょう。
複数の投資信託を比較評価する場合は、収益率（縦軸）と

ブレ幅（横軸）のグラフ上でマッピングすると、投資信託の特
性が分かりやすくなります。

どの投資信託を組み合わせればよいのか

複数の投資信託を組み合わせることでリスクを小さくす
ることができます。ただし、適当に組み合わせるだけでは、
効率的なリスクの低減は見込めません。なるべく値動きが
異なる投資信託を組み合わせることが重要です。

●販売者のバイアスがかかっていない率直な話が聞けて
大変有用でした。

●非常に分かりやすく、お金に関して無頓着な私でも、理解
し易かったです。
●オンライン開催で参加しやすく、事前質問にも丁寧に答
えて頂きよかったです。

●誰でも取得できる基準価額のデータと単純なエクセルの
計算式だけで詳細な分析ができており、論理的で非常に
わかりやすかったです。

●これまで全く認識していませんでしたがブレ(標準偏差)
が収益に大きく影響することを理解でき、今後の資産形
成に活用できます。

●今回、はじめて参加したのですが、もっと前からこのよう
なセミナーに参加しておけばもう少し運用成績もよく
なったのではないかと反省した。

参加者の声（一部編集）

セミナーに参加された方は、ご自身の考え方に最適な投資信託
の選び方が理解できたのではないでしょうか。実践することでさ
らに理解度が深まるので、聞きっぱなしにせず、今から制度移行
後の対策を検討してみませんか。

ライフデザインセミナー開催報告
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転籍同意をされＮＴＣＪへ入社い
ただき誠にありがとうございま

す。労働組合としても事業を発展させるために同じ目的を
もって働く仲間が増えていく事は雇用を守るためにも大変
有り難いことであると考えます。皆さんの組合への加入を
心から歓迎いたします。共にがんばって行きましょう。
ＮＴＪ労組では、「豊かに生きる」を使命としています。豊かさ
の定義は個人ごとに異なりますが、それを追求すべく日々
活動しています。そして、組合には独自の価値観、行動規範
があります。
１つめは、「職場の自治会」です。職場で働くルールをみんな
で決めて、みんなで守る、いわゆる職場自治です。会社とは
交渉しながらも、主体的、自律的に自分たちで労働条件を決
めています。
２つめは、「利他共助共済」です。皆さんの組合費を活用し
て、制度を作り、事業化にも取り組んでいます。これらのイ
ンフラを是非上手に活用いただければと思います。
３つめは、「コミュニケーションツール」です。労働組合は各

職場から役員が集まっています。横のつながりは組合なら
ではの強みです。他社の労組や国や自治体など、社外とも連
携しています。
皆さんの職場の身近なところにも執行委員、職場統括委員、
職場委員がいます。積極的にコミュニケーションを取ってい
ただければと思っています。皆さんの積極的な活動を通じ
て、共に社会生活をより豊かにしていきたいと思います。

労組の３つの機能「職場の自治会」「利他共助共済」「コミュニケーション」の観点から具体的なトピックス
を交えて活動を紹介しました。
・組合の職場自治について
・組合の団結・助け合いの意義
・組合のコミュニケーション

労働時間の適正管理、各種労使対話
労働三権、共済事業のスケールメリット
職場委員の世話役活動、大会などの機関会議

・政治活動 「働く者の立場を代弁する」議員を地方自治体・国に送り出す意義
長岡京市議会、国会における組織内議員を通じた活動
「暮らし改革研究会」の活動

・請願活動 電機連合・連合、組織内議員を通じた政党・省庁への働きかけや各種政策提言について

委員長あいさつ

組合活動紹介
労組の３つの機能「職場の自治会労組の つの機能「職場の自治会
を交えて活動を紹介しました。を交えて活動を紹介しました
組合の職場自治について

労組の目的は「労働条件の維持改善その他経済的地位の向上を図ること」（労働組合法）にありますが、
労使の努力では解決できない課題に向き合う「暮らし改革運動」の取り組みがあります。進藤裕之長岡
京市議会議員より詳細をご紹介いただきました。

暮らし改革の取り組み紹介
労組の目的は「労働条件の維持改善その他経済的地労組の目的は「労働条件の維持改善その他経済的
労使の努力では解決できない課題に向き合う「暮ら労使の努力では解決できな 課題に向き合う 暮
京市議会議員より詳細をご紹介いただきました。京市議会議員より詳細をご紹介いただきました

暮らし改革の取り組み紹介暮らし改改革革の取り組組み紹介

・スケールメリットを活かした共済制度
　（書記スタッフより）

ライフステージに応じた各種共済制度の紹介
電機連合各種共済の紹介

・ろうきん紹介 相互扶助金融機関としての歴史、直近の取り組み
・こくみん共済ｃｏｏｐ紹介 組合の福祉活動の歴史、労組が共済に取り組む理由

理想的な生命保障設計、共済商品について

組合が関わっている共済活動について、近畿労働金庫、こくみん共済ｃｏｏｐの担当者による説明会を実
施しました。

共済説明会

・組合の団結・助け合いの意組 助
・・組合のコミュニケーション組合のコミュニケーション

うきん紹介

組合が関わっている共済活動組合が関わっている共済活動
施しました。施しま た

共済説明会共済説明会

Welcome Forumは3部制で行いました

ミュニケーションツール」です。労働組合は各

会」「利他共助共済」「コミュニケ ション」の観点から具体的なト「利他共助共済」コミュニケ シ ン」の観点から具体的なト労組の３つの機能「職場の自治会労組の つの機能「職場の自治会
組合活動紹介組合活動紹介介組合 動活組 動組合活動組 動動組合活動紹介紹紹

FFFFFFFFFFFFFFFFFFFFooooooooooorrrrrrrrrrrrrrrrrrruuuuumははははははははははは33333部部部部部部部部部部部部部部制制制制制制制でででででででででででででででででで行行行行行行行行行行行行行行行行行行いいいいいいいいいいいいいいいまままままままましししししししししししししししししししししたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたoorumは333部部制制でででででででででででで行行行行行行行行行行行行行行行いいいましししししししししししししししししししししたたたたたたたたたWWWWWWWWWWWWWWWeeeeeeeeeelcccccccccooomeeeeeeeeee FFFFFFFWWWWWWWWWWWWWWeelccccccccccoommmmmeeeee FFFFFFWelcome Forumは3部制で行いました

第 部1

第 部3

第 部2

Welcome Forum を実施しました！をををををををををををををををWelcome Forum を実施しました！
<2022年10月転籍 新入組合員対象>  

10月1日の組織変更によりNTCJへ転籍され、新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた
277名を対象に、10月18日・19日・24日の3日間、オンラインでWelcome Forumを開催しました。

会議会議議議
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村井 俊文
中平 圭亮
岩橋 直大
緑川 健志
片山　肇
渡辺 剛司
高橋　晃
森口 元気
八木 俊宏
金子 博志
松井　智
松本　陣
阪井 俊介
松浦　睦
植西　稔
赫　寧
榊原 僚子
上運天 崇
輿水 寛人
木藤 敦孔
嘉嶋 賢二
石本 真也
齋藤 幸太郎
田中 翔二郎
宮本 昌和
手嶋 要介
井関 直樹
四宮　茂
福田 泰輔
上田 康人
桑田 丈靖
本山 拓也
和田 真祐
藤岡 伸二
包　睿明
川村 明裕
森 佐智子
高澤 恵嗣
川村 光弘
福田 あゆみ
堀内 貴一
三島 真一
石川 智也
稲葉 英郷
下村 和寛
宮下 和也
黒澤 英一郎

島松 裕一郎
野崎 雄介
大坂 直人
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東　勝治
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末永 純一
江村 紀章
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鈴木 幸司
宮林　亨
中河 純一
小川 智寛
枝澤 吉展
山下 亨一
内田 将史
飯塚　治
小泉　匠
中田 智美
福田 大祐
坂元 慎之輔
宮本 信次
川西　亨
藤本 大輝
高橋 昌大
黒田 啓介
池田 忠則
黒島 伸一
川尻　誠
田中 俊行
河田 泰裕
田邊 佳幸
荒田 裕介
瀬川 美則
正藤 慎司
吉川 泰正
韓　芳
谷村 昌史
古谷 教晃
上杉 晃平
宮崎 裕規
横山　寛
小原　誠
須藤 陽平
中野 健太

藤田 辰郎
福間 正治
紅田　幸
植松 良介
川崎 智史
岡本 聖美
重谷 有佳理
溝端 博幸
杉　広和
馬瀬戸 伸明
上瀧 禎士
浅井 紀昭
木本 剛史
三村 陽礼
櫻田 殊久
頼本 佳輝
吉本 美紀
岸田 理恵子
杉岡 徹郎
杉原 裕司
安田　豊
中尾 雅洋
松本 和也
北川 誠一朗
吉永　生
泉　直利
山口 祥和
坂本　圭
佐藤 貴昭
曽我　剛
岡本 和也
北垣 能甫
柴田 真希
中崎 佳彦
木村　篤
中村 恒博
金田 悠樹
川邊 大介
大木 陽一
松本 貴文
田中 義久
田中 健司
山崎　葵
平木　剛
平川　豊
藤田 真由子
波戸岡 和也

佐々木 翼
和田 妙美
大垣 敦志
田中 良樹
藤原 好章
重谷　篤
服部 健一
平木 良治
河東 泰光
十河 啓二
松村 諒介
千葉 大介
梶谷 寛人
後藤　潤
市場 正人
池田 卓郎
米田 大介
熊田 寿貴
須田 将広
船戸 崇司
塗木 貴彦
角垣 謙一
内藤　航
小嶋 千浩
三橋 力也
高橋 顕士
喜田 誠司
村上 太造
青木 将訓
春木 崇史
豊倉 史明
大西　心
秋山 峰彦
橋本　丈
西村 太一
中本 竹織
福田 暁子
久保 淳司
瀧本 道仁
紙本　整
尾川 広和
松中 孝太
兒玉 徹也
藤田 貴美子
黒田 香奈
山崎 明則
稲内 高宏

重森 雅和
西川　香
鎌田 庸平
田中 英樹
田中 勝彦
本谷 篤志
山本 晃久
辻野 信也
森本 智世
藤原 敬典
村上 隼也
皆谷 一成
市場 陽子
山下 徳章
榎本 健二
吉田 和夫
森　恭宣
佐藤 義昭
竹原 弘幸
河杉 慎司
橋田 貴夫
植野 剛秀
奥 千佳子
吉田 武司
畠中 浩行
竹村 俊弘
石目 公秀
室屋 友和
細尾 規夫
中野　操
農添 充香
西村 紋子
中村 一喜
久保 達郎
亀城 敏春
野口 雅史
小嶋 友里
小澤 大輔
川嶋 和之
太田川 好美
竹内　舞
武田　寿
中村　智
中村 武央
橋本 幸治
石橋 道正
三宅 辰男

山田　裕
山崎 賢司
森下 真秀
山村 大介
元井 康博
薦田 高志
末谷　学
大谷 欣之
藤邨 健士
福田 崇一
竹村 公志
川越 龍馬
柿崎 康平
石角 隆尚
周治 直人
宮　貴則
黒澤　聖
片田　久
藪　洋彰
福丸 佳彦
藤田 祐介
三田村 昌弘
山崎 嘉彦
飯高 正裕
高橋 花鈴
郡家 麻衣子
北澤 怜子
野北 崇人
小田 真也
粟村 聡資
堤田 和三
川下 宏典
吉田 怜亮
古林 達也
青野 孝重
八木 達也
茂木 隆明
三國 則之
杉本 涼太
山本 孔明
吉仲 優一
柄谷 周子

※敬称略、順不同



2000年に地方分権一括法が施行され、地方が政治
政策などを自主的に決めていくべきだと考えて地方
分権に興味を抱くようになり法学部政治学科の大学
に入学し研究していました。前原誠司衆議院議員の
秘書になったのも、政治に関わるというよりは研究
の対象としてであり、当時は全く議員になろうとは
思ってもいませんでした。しかし、間近で前原議員と
関わっていく中で、自らも発言権を持ちたいと思う
ようになり、2003年に府議会議員に立候補、初当選
し議員としての道を歩き出しました。府議会議員時
代は、進藤裕之市議や電機連合組織内議員の仲間と
一緒にヌヴォトン（PSCS）さんの食堂前で市民懇話
会の生活相談会をしていましたね。

議員になる『志』・きっかけは？

新庁舎では市役所へ出向かなくても諸手続きがで
きる、待ち時間を削減する、書かせない、といったマ
イナンバーカードを利用したデジタル化・ペーパー
レス化を進めていきます。
11月16日まで取り組んだ“LINEクーポン祭おかわ
り※”もそのうちの一つです。高齢の方の利用が少な
いかと思いきや、ほぼ全世代で利用されていまし
た。このクーポンの取り組みで長岡京市とLINEお友
達になった方が7万8千人を超えましたが、今後は防
災情報などの連絡にも活用でき、非常に便利なデジ
タルツールであると考えています。

市のDXの取組み

『地方自治は、最良の民主主義の学校』と言われるよ
うに、住民にとって一番良い政策制度ができる可能
性があると考えています。行政が決めるのではなく
住民どうしの相反する意見なども両方の意見を話し
合いお互いに納得できる内容に決定するプロセスな
どが地方自治の利点だと考えます。長岡京市は小さ
な市なので、そのようなことをダイレクトに感じなが
ら意思決定できる、何事も参画意識、関わることが
大事だと考え、地方自治が機能する社会を目指すこ
とをライフワークとしています。

議員としてのライフワークは？

もちろん家族の協力はとても重要です。府議会議員
になってから家族ができましたので、元々妻の理解
はありました。ただ、子どもたちも成長し、中高生の
多感な時期になると学校の授業参観日などには『絶
対に来ないで！』と言われてしまう事も出てくるよう
になりました。公人の宿命だと思っています。

ご家族の協力は？

私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹
介していきます。第２弾は会社の
所在地でもある長岡京市の市長
中小路健吾さんとの対談です。

自治体政策

対 談対 談対 談  中小路 健吾
長岡京市 市長

（なかこうじ　けんご）

●経歴
1998年

2003年 4月

2015年 1月
2019年 1月

大学院卒業後
前原誠司 衆議院議員 秘書となる
京都府議会議員選挙に長岡京市・乙訓
郡選挙区から出馬し初当選（3期）
第5代長岡京市長に就任
長岡京市長に再選（2期目）

※新型コロナウイルスや原材料高騰などの影響を受けた事業者
を支援するために長岡京市LINEクーポンを発行し、市内の消
費を喚起する事業

4
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ふるさと納税の返礼品として市
制50周年記念のマンホールを
挙げています。また、他にもユ
ニークな取り組みをしており、除
雪機や関西初のNFT(デジタル
資産)も取り揃えています。

長岡京市の「推しアイテム」はありますか？

長岡京市長選挙が、2023年1月に予定されています。中小路市長に
おかれましては、これまで2期の活動期間で蒔いた種が育ち始めて
いる中、さらに種を蒔き続けていけるように、3期目を目指し出馬表
明されています。

地方自治と職場自治(組合活動)の考え方が似ていてとても共感できました。普
段直接お話することができない中小路市長と対談させていただき、市民の皆さ
んが暮らしやすい市をどのように作っていくかを常に考えておられることが強
く感じられました。また、我々ヌヴォトンとはパナソニック時代から大変お世話
になっていたことを改めて知る機会となりました。新庁舎の完成やJR長岡京駅
の周辺がどのように生まれかわるのか非常に楽しみです。

対談を終えて…

山本明広（執行委員長）
二川智之（副執行委員長）
藤岡知恵（執行委員）

［ 対談メンバー ］

今年のガラシャ祭りについて

市制50周年を迎え、建物も老朽化し学校などの建替
えが必要となってきます。インフラ整備を未来への
投資のチャンスととらえています。
市庁舎の建て替えもあり、2月に第1期の庁舎が完成
します。こちらでは主に市民の窓口となるような機
能を持つ部分が新しくなります。第2期では保健セ
ンター・産業文化会館を市役所へ移転させるなど機
能を複合化させて、市民の皆さんが便利により多く
の方が利用できるように進めていきます。新陳代謝
をよくするという事は、単に新しくなるという事では
なく、街の将来をより便利に、より強固にすることを
重要視しています。
JR長岡京駅をご利用のヌヴォトンの皆さんには、東
口駅前広場再整備でご不便をお掛けしています。駅
利用者が安全・快適に利用していただく工事のた
め、ご理解お願いいたします。完成後は市民交流が
出来るにぎわいスペースにしていきたいと考えてい
ます。

長岡京市 市制50周年にちなんで

食べ物としては、まず一番はタケノコですね。それ
以外だと、市役所近くの中華料理店『済公亭』がおス
スメです。から揚げは、握りこぶし程度のサイズがあ
り非常においしいです。上海焼きそばも店主のお父
さんが、蒋介石が愛したとされているレシピをその
まま再現されていておい
しいです。ぜひご賞味くだ
さい。
このお店は3～4年前、テレ
ビ『松本家の休日』で取り
上げられています。

11月13日(日)にあいにく
の雨模様となってしまいま
したが3年ぶりのガラシャ
祭りを開催することができ
ました。ヌヴォトンからもボ
ランティアにご協力いただ
きありがとうございまし
た。新型コロナウイルスの
感染症に関しては、屋内で
の密を避けるなど、上手く
対策を工夫して進め、多くの方に参加いただけて良
かったです。

現在工事中のJR長岡京駅東側



長岡京ガラシャ祭り長岡京ガラシャ長岡京ガラシャ祭り参加報告参加報告
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10月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

日常生活の中のちょっとしたこ
とが原因となって、憂うつな気分
になることは誰にでもあります。
そうした憂うつな気分は長くは続
かず、一時的な不調でおさまるの
が普通です。けれど、もしそんな
状態が二週間以上続いたら、そ
れは特別な対処が必要かもしれま
せん。自分自身はもちろんですが、
家族や友人に、次のような変化が
ないか確認してみましょう。

とくに人事異動や進学・就
職などで周囲の環境が変わり
やすい季節は、知らず知らず
のうちにストレスをためがち
です。そんなときはがまんし
続けるのではなく、積極的に
右記のような対処法を試して
みましょう。そして自力では難
しいと思ったら、医療機関を
受診して専門家の助けを借り
ることも大切です。

うつ病とは、心のエネルギーが枯渇して回復力を失っている状態をさします。ガソリンのない車ががん
ばっても走れないのと同じ状態ですから、十分に休養してエネルギーを取り戻すことが重要です。うつ状
態からうつ病へと進んでしまわないように、日常生活の中で以下のような工夫をしてみましょう。

○気持ちが沈んだ様子で、表情が暗い
○集中力がなく、好きだったはずのことにも興味を失っている
○話しかけても反応が鈍い
○飲酒量が急に増えた
○不眠、過眠などの状態が続いている
○食欲がない、または過食
○生きていても仕方がない、死にたいなどと言う

○疲れ切ってしまう前に休養や休暇をとる
○ストレスが大きい場合は、原因となる環境から一時的に離れる
○信頼できる人に気になることを話す
○太陽の光を浴びる（とくに冬期）
○散歩などで軽く体を動かす
○動物やペットと触れ合う
○園芸や畑づくりなど土に触れる
○腹式呼吸などのリラックス法を取り入れる

ストレスと上手につきあう ライター 大角美由貴角美 貴

「うつ病かな」と 思ったら……。第１回「

新連載
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第7期・第8期 役員コラム

永井 慎太郎 執行委員
技術開発センター
デバイス開発部

機能安全・DFT課

最後に、執行委員として至らない点が多々あるかと思いますが、この活動を通してまた様々なことを学び
ながら、皆様に貢献できるよう務めてまいりたい所存です。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

仕事のお話しはこれ位
にして、私の趣味につ
いて書きます。
小さいころから音楽が
好きで、自らピアノが
したいと言い、貯めて
きたお年玉やお小遣
いも充てて、ピアノを
購入してもらい、コン
クールにも出場するな
ど小学生時は毎日の
ようにピアノ練習に励

んできたのですが、親の転勤や転校を機にピアノか
ら遠ざかり、それでも音楽好きは変わらず、ミュージ
カルやコンサートに行くことが多かったです。

会社に合唱団があることを知り、クリスマスコンサー
トに一般参加、それをきっかけに合唱団へ入団、そ
れまでやめていたピアノも再開させて、本格的に練
習を始めました。
パナソニック合唱団は男女合わせて約90人ほどの
メンバー、毎年9月には過去20年以上、大阪福島に
あるシンフォニーホールという場所で定期演奏会を
開催、毎年10月には合唱コンクールに出場、関西で
は金賞を受賞するなど、レベルの高い合唱団です。
合唱団と言えども、個々人のスキルの底上げが重
要です。毎週末はパート練習と各パートとの合わせ
練習が6hほど、平日も少人数での合わせ練習が2h
ほど、合宿も年2回、合宿では2日間16hほど、年初
に曲が決まって、10月のコンクールまで、約300h
ほど練習していることになります。合唱は発声スキ

ルだけではなく、曲をお客様へ伝えるために、曲の
情景や作詞、作曲の感情を自分たちで理解する必
要があります。練習の前に、新曲については必ず読
み合わせします。

私が過去参加した定期演奏会では、外部の作曲家
による委嘱初演、外部団体の弦楽と合唱との共演
で、弦楽のテンポや繊細な音色との合わせが非常
に難しかったのですが、お客様からの感想ではその
弦楽とのステージがとくに好評でした。お客様へ、
作詞、作曲の情景や感情を伝えるために、19曲もの
楽譜をすべて暗唱、終始楽譜を見ずにお客様に向
き合えるよう努力したことを覚えています。
開催会場がある地域の方々、学生や他企業、一般の
合唱団とともに音楽を通じて触れ合い、こうした活
動が企業価値を高めていること、また社会貢献がで
きる１つの存在であることを学びました。
新型コロナウイルス感染症の影響で、活動を余儀
なく自粛することになり、ここ2年は定期演奏会や合
唱コンクールも中止となるなど、非常に残念な状況
が続いていましたが、今年ようやく定期演奏会や合
唱コンクールが復活、色々な制限はあるものの、活
動が再開したことと企業内でこうした活動があること
を皆様に知ってもらいたく、今回ここで紹介させて
いただきました。ご興味ある方は演奏会にぜひ足を
運んでいただいて、演奏のすばらしさを体験いただ
ければと思います。
パナソニック合唱団のホームページがあ
り、過去の定期演奏会などYoutubeで
紹介しています。
https://mccchoir.jimdofree.com/

2022年8月より執行委員を拝命いただいた、永井と申します。これまで職場委員、職場統括委員を約10年務
めさせていただき、今後は執行委員として、組合活動をより一層学んでいく所存です。入社する前から、出荷検
査を容易にする設計技術開発の研究に従事、博士後期課程修了、入社後もEDA業務からテスト設計の現場へ
異動、今に至ります。

▲小学生時に出場した
　ピアノコンクールにて

▲初めて参加したクリスマスコンサートにて
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NTCJ 博多営業拠点を訪問しました
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NTCJ 博多営業拠点を訪問しましたNTCJ 博多営業拠点を訪問しました

11月末、福岡市博多区にある営業職場を訪問してきまし
た。JR博多駅から徒歩15分位にある富士物流ビル様の4Fです。営業

総括部の坂部さんと中垣さんのお二人が勤務されています。これまではパナソ
ニックコネクト社の美野島拠点に事務所をお借りしていましたが、今年の6月
から引っ越しを開始、9月に新たな事務所として開設されました。なんと新
事務所のレイアウト・決済関連・現地作業まで、お二人が中心となって設営
をされたそうです。（たいへんでしたが、新たなスキルが身につきました 談）
　
リノベーション後の新装事務所は、ホワイト基調の明るい清潔な職場
となり、お客様をお迎えするスペース、出張者スペースも設けられ
ています。西日本九州のお客様窓口の拠点として、人が集
い、ますます繁盛することを祈念いたします。

入口
看板

会議
スペース

事務所

工事
の末

工事前

坂部さん

中垣さん

セキュリ
ティとレ

イアウト
の

狭間で
･･･ 新しい事務所で気持ちも新たに

日々業務に取り組んでいます。
お近くにご出張の際は、

是非事務所にお立ち寄り下さい。

２名と小さな職場ですが、
博多の新拠点を多くの方に
ご活用いただければと思います。
是非お立ち寄り下さい。

中垣さん
コメント

坂部さん
コメント

お客様にも
ご愛顧頂いています
お客様にも

ご愛顧頂いています
お客様にも

ご愛顧頂いています
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2022.12.5  第170号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2022年8月号 ～ 2023年7月号

抽　　選 2023年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０22年12月31日（土）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

□  ①ライフデザインセミナー開催報告
□  ②Welcome Forumを実施しました！
□  ③自治体政策対談
□  ④長岡京ガラシャ祭り参加報告
□  ⑤メンタルケア
□  ⑥10月経営概況
□  ⑦第7期・第8期 役員コラム
□  ⑧NTCJ博多営業拠点を訪問しました
□  ⑨書記スタッフからのお知らせ
□  ⑩アンケート

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

Azalea  2022.12.5

毎年恒例となっております、お取引先様から頂いた来年のカレンダーと

手帳等を昼休みに組合事務所にて配布いたします。ご希望の方は

右記日時にB棟組合事務所にお立ち寄りください！

数に限りが
ありますので

ご容赦下さい

① 11:45 ～ 12:15
② 12:45 ～ 13:15

12 23 金

書
記

タフからの
せ

書
記

スタ
ッフからのお知らせ

下さい

schedule
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